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令和２年(2020年)三条市議会第３回定例会一般質問発言通告表 

発

言

順 

議席 

 

番号 

 

氏    名 

 

質    問    要    旨 

発   言 

 

予 定 日 

１ ２ 坂 井 良 永 

〔一括質問〕 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 ⑴ 事業所支援を拡充すべきではないか 

 ⑵ 持続化給付金の相談体制を市としてもとるべきではない

か 

 ⑶ 国民健康保険について 

  ア 資格証明書の被保険者への対応について 

  イ 傷病手当金を事業主にも適用すべきではないか 

２ 農業施策について 

 ⑴ 新｢食料・農業・農村基本計画｣について 

 ⑵ 種苗法改正案について 

 ⑶ 高齢者の農機具事故防止について 

６月 1 8日 

２ ６ 酒 井  健 

〔一問一答〕 

１ 新型コロナウイルス感染症による影響について 

 ⑴ 今年度予算について 

 ⑵ 避難所について 

 ⑶ 三条市立大学について 

 ⑷ 小中学校のエアコンについて 

 ⑸ 特別定額給付金について 

２ 渇水対策について 

 ⑴ 上水道の水源について 

 ⑵ 農業用水について 

 ⑶ 笠堀ダムかさ上げ後の利水容量について 

６月 1 8日 

３ 14 名 古 屋 豊 

〔一問一答〕 

１ 教育について 

 ⑴ 学習の遅れへの対応等について 

 ⑵ オンラインの活用について 

２ コミュニティ・スクールについて 

 ⑴ 小中一貫教育、学園制との関係について 

 ⑵ 学校を核とした地域づくりについて 

６月 1 8日 

４ 12 笹 川 信 子 

〔一問一答〕 

１ 図書館における新型コロナウイルス感染症対策はどうなっ

ているのか 

２ 新型コロナウイルス感染症が収束した後の新しい生活様式

について 

 ⑴ 注目される地方での暮らし方について、どのように対応す

るのか 

 ⑵ デジタル社会へ移行する中で、デジタル遺品にどのように

対応するのか 

３ 使用済み紙おむつのリサイクルについて、どのような展望を

６月 1 8日 
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もっているのか 

５ 10 西 沢 慶 一 

〔一括質問〕 

１ 新型コロナウイルス感染症対策における学校の対応につい

て 

 ⑴ 統廃合した大規模校は３つの密を避ける取組の環境条件

が物理的に厳しい中に置かれているのではないか 

 ⑵ 感染防止対策と学習の遅れで児童と教職員に過度の負担

がかからぬようにするためについて 

２ ｢すまいる子ども・若者プラン｣について 

  （｢すまいる子ども・若者プラン｣によれば、三条市が子育て

しやすいまちであると思う人の割合は５年前に比べ半分に

減っている。三条市を選ぶ若者が増えていると言われている

中で、何が足りて、何が足りないのかについて） 

３ いきいきセンター(生きがい活動支援通所事業)の見直しと

今後の取組をどうするのかについて 

６月 18 日 

６ 13 野 崎 正 志 

〔一問一答〕 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 ⑴ 避難所での災害への備えについて 

 ⑵ 小中学校における遠隔授業の今後の活用について 

２ 熱中症予防対策について 

 ⑴ 小中学校における暑さ対策について 

  （熱中症指数計、ウォータークーラー(冷水器)、ミストシャ

ワー、加湿器、グリーンカーテン、冷房設備等の対応につい

て伺う） 

 ⑵ 公共施設の対応について 

 ⑶ ひと涼み処オアシスについて 

３ マイナンバーカードの取組について 

  （マイナポイントによる消費活性化事業について） 

６月 1 9日 

７ ３ 馬 場 博 文 

〔分割質問〕 

１ 災害時における感染症対策について ６月 19 日 

８ ７ 岡 田 竜 一 

〔一括質問〕 

１ 三条市立大学の開学に向けた準備状況について 

２ 国道403号三条北バイパスとそこに接続する都市計画道路及

び第二産業道路の在り方について 

６月 1 9日 

９ １ 長 橋 一 弘 

〔一問一答〕 

１ 三条市の財政問題についての認識を問う 

 ⑴ 三条市は｢健全財政｣か 

 ⑵ 何をもって｢健全財政｣と言い切れるのか 

 ⑶ 財政の硬直化とは、そしてなぜ硬直化したのか 

 ⑷ 借金の返済が多く自由に使える資金が枯渇しているので

は 

 ⑸ 政策的に使える資金が減り借金比率が上がり預金(財政調

整基金)を減らしているのでは 

 ⑹ 平成30年度、公債費負担比率(公債費／一般財源)26.9％は

６月 19 日 
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類似団体93市の中で何番目か 

 ⑺ 公債費の償還スケジュールの見直し内容(実施時期、返済

期間、金利)は 

 ⑻ 議会への説明は 

 ⑼ ｢借換え｣とは 

 ⑽ 公債費の償還スケジュールの見直しによる財政シミュレ

ーションへの影響は 

 ⑾ 何の目的で償還期間を延長するのか 

 ⑿ 市債も臨時財政対策債(臨財債)も将来の世代にツケを回

す事にならないのか 

 ⒀ 目に見える資産もない中での返済を受益者負担、負担の公

平性と言えるのか 

 ⒁ なぜ借金残高に減り目が見られないのか 

 ⒂ 予算規模２倍以上の借金残高は身の丈に合っているのか 

 ⒃ 借金残高を減らす(市債発行抑制)の考えは 

 ⒄ 隠れ借金とは 

 ⒅ 市債発行と公債費のバランスは適正か 

 ⒆ 今年度予算の市債と公債費の金額は 

 ⒇ ｢財政規律｣(借金残高に対する認識)の考えは 

 (21) プライマリーバランスについて 

 (22) 財政見通しを公表する考えは 

２ 臨財債に対する認識を問う 

 ⑴ 臨財債の債は債権の債か債務の債か 

 ⑵ 臨財債の交付金処置、その分が真水でプラスオンされ翌年

に入金するのか 

 ⑶ 臨財債の増加に歯止めがかからないのはなぜか 

 ⑷ 臨財債の収入は経常収入か 

 ⑸ 臨財債の使途は 

 ⑹ 臨財債の返済は 

 ⑺ 経常収支比率、将来負担比率とも臨財債を分母、分子から

外すと比率はどう変わるか(平成27年度から平成30年度まで

の実績値) 

 ⑻ 臨財債を抑制する方向で財政運営をすることが子供たち

への責務だと考えるがいかが 

３ ウイルス騒動による財政シミュレーションの見直しについ

て 

 ⑴ 見直しの必要はないのか 

10 ９ 小 林  誠 

〔一問一答〕 

１ 新型コロナウイルス感染症について、今後、第２波、第３波

が想定される。県央地域、三条市の医療体制などについて 

 ⑴ 検査体制について 

 ⑵ 感染が広がった場合の医療体制について 

６月 2 2日 
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 ⑶ 季節性インフルエンザの流行と重ならないためのワクチ

ン接種について 

 ⑷ ｢新しい生活様式｣について 

２ 熊の出没について 

  （下田地域で例年にない熊の出没が相次いでいる。出没状況

と対策について） 

11 ４ 野 嵜 久 雄 

〔分割質問〕 

１ 小中学校の普通教室と特別教室におけるエアコン設置の現

状と運用方法について 

２ 学校施設の長期使用に耐え得るメンテナンス計画について 

３ 遠隔教育の具体的な実施方法と課題について 

４ 未就学児を抱える就職活動中の母親に対する支援策につい

て 

５ 新型コロナウイルス感染症対策に協力されたホテル関係者

に対する支援について 

６月 2 2日 

※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。 

 

 


